



**GARDA MEDIA**

## **Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Laksanakan DDS, Tingkatkan Kedekatan dengan Masyarakat**

**Cianjur - [CIANJUR.GARDAMEDIA.ID](http://CIANJUR.GARDAMEDIA.ID)**

Jul 28, 2024 - 21:52



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Campaka Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Minggu, 28 Juli 2024. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Bhabinkamtibmas Polsek Campaka, Aiptu Jone Sianturi, S.H., dengan dukungan

penuh dari Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat serta mendengarkan keluhan dan aspirasi mereka secara langsung. Selain itu, Aiptu Jone Sianturi, S.H., juga memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan serta mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam upaya pencegahan tindak kriminal.

Dalam keterangannya, Kapolsek Campaka AKP Panglima Nayan Munthe menyatakan, "Kegiatan DDS ini merupakan salah satu bentuk pendekatan kepolisian kepada masyarakat, guna menciptakan rasa aman dan nyaman di lingkungan mereka. Kami berharap, melalui kegiatan ini, masyarakat semakin merasa dekat dengan polisi dan tidak ragu untuk menyampaikan berbagai permasalahan yang mereka hadapi."

Aiptu Jone Sianturi, S.H., menambahkan, "Kami selalu siap mendengar dan membantu masyarakat dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka. Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang kondusif dan bebas dari tindak kriminal."

Kegiatan DDS yang dilaksanakan Polsek Campaka mendapat sambutan positif dari warga setempat. Mereka merasa lebih diperhatikan dan dilibatkan dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan tercipta hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat serta tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

"Kegiatan DDS ini merupakan salah satu bentuk pendekatan kepolisian kepada masyarakat, guna menciptakan rasa aman dan nyaman di lingkungan mereka. Kami berharap, melalui kegiatan ini, masyarakat semakin merasa dekat dengan polisi dan tidak ragu untuk menyampaikan berbagai permasalahan yang mereka hadapi," ujar Kapolsek Campaka AKP Panglima Nayan Munthe.

"Kami selalu siap mendengar dan membantu masyarakat dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka. Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang kondusif dan bebas dari tindak kriminal," tambah Aiptu Jone Sianturi, S.H.